



Se llevó a cabo un conversatorio con el Lcdo. Jorge Escobar, periodista profesional y presentador del informativo «La Noticia» de RTS que tuvo como propósito mostrar la perspectiva del periodismo actual e investigativo en nuestro país desde el punto de vista como comunicador.

Escobar compartió con los alumnos sus experiencias en los diferentes medios en los cuales ha trabajado, manifestó a los asistentes que *«La profesión de comunicador no es sólo una profesión, es una experiencia de vida»*. Además, indicó que la juventud de ahora tiene una visión simple del periodismo como tal, porque lo único en que piensan la mayoría de los jóvenes es salir en televisión, y, no en prepararse para realizar un buen papel desde cualquier campo del periodismo.

Al término del foro, expresó *«La experiencia no es una casualidad es parte de un aprendizaje continuo de episodios profesionales»*; con estas palabras hizo reflexionar a los estudiantes sobre la importancia de prepararse día a día en una universidad para lograr un buen papel en el área en que les toque desempeñarse como futuros comunicadores sociales en el Ecuador.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)